
  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 成長期に必要な栄養素がとれる！ 

○ 給食を食べることで食材や栄養の学びの幅が広がる！ 

○ 季節・行事・イベントを感じる献立が盛りだくさん！ 

○ みんなで食べると楽しくコミュニケーションがとれる！ 

 

 

 

 

 

 

 

でも・・・ 

①今ある給食センターでは中学生全員分の給食を作ることができない… 

②各学校に給食室を作ろうとするととても時間がかかる… 

③将来、生徒数が減る学校も増える学校もある… 

⇒新たな給食センターを２か所つくると、 

将来的にもみんなに安定してあたたかい給食を届けられる！ 

 

 

令和８年中の実現に向けて市では取組を進めているよ！ 

小学校のように大きな食缶から取り分けて食べる 

あたたかい給食に変わるんだ！ 

中学生みんなであたたかい給食を食べよう！ 

希望者だけが食べる弁当箱入りの冷たい給食じゃなくて、 

中学生になってもみんなであたたかい給食を食べたいな 

このおかずおいしいね！ 

このお味噌汁もおいしいよ！ 

そのために今は、新たに学校給食センターを２か所整備することなどについて、 

必要性、妥当性、有効性などの視点で評価し、その評価に対する意見を募集しています。 

https://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/shisei/1026766/seido/1026769/gyoseihyouka/1028411

中学校給食の改革に向けた取組について 

～中学生みんなであたたかい給食を食べるために～ 

どうしてみんなで給食を食べるの？どんな良いことがあるの？ 

https://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/shisei/1026766/seido/1026769/gyoseihyouka/1028411

